

Ressort: Entertainment

Stefan Mross: Jede Sekunde mit Tochter ist ein Geschenk

Berlin, 11.02.2014, 14:17 Uhr

GDN - Der Volksmusiker und TV-Moderator Stefan Mross sieht jede Sekunde mit seiner Tochter Paula, die vor drei Monaten das Licht der Welt erblickte, als Geschenk. "Paula ist völlig unkompliziert. Die Kleine hat die Beziehung zwischen Susanne und mir noch gestärkt", sagte der 38-Jährige der "Neuen Post".

"Ich erlebe manche Dinge - auch weil ich heute reifer bin - viel bewusster", so der TV-Moderator, der bereits eine zwölf Jahre alte Tochter hat, weiter. Seine Frau Susanne betonte, dass Mross ein "Super-Papa" sei. "Er wechselt sogar die Windeln", wusste sie zu berichten.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-29900/stefan-mross-jede-sekunde-mit-tochter-ist-ein-geschenk.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com